

Ressort: Auto/Motor

ADAC-Präsident schließt Rücktritt aus

Berlin, 03.02.2014, 04:01 Uhr

GDN - Der Präsident des ADAC, Peter Meyer, hat schwere Versäumnisse des Automobilvereins eingeräumt aber einen Rücktritt abgelehnt. "Wir sind tief betroffen von den Skandalen. Wir liegen wirklich am Boden", sagte Meyer am Sonntagabend in der ARD-Sendung "Günther Jauch".

Meyer kündigte erneut eine grundlegende Reform des ADAC an: "Wir werden die Axt anlegen und uns dabei von externen Beratern begleiten lassen", sagte Meyer. "Wir wollen komplette Aufklärung und wir wollen eine deutliche Transparenz sofort einführen." Auch die Strukturen des Vereins sollen überdacht und möglicherweise verändert werden. "Wir wollen die Einbindung des Ehrenamts in die Strukturen überprüfen und eine stärkere Bindung mit unseren Mitgliedern eingehen", sagte der ADAC-Präsident bei Günther Jauch.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29462/adac-praesident-schliesst-ruecktritt-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com